



Poco antes o poco después, la abuela murió de vieja.



Al vecino del frente le dio un ACV. Tenía diabetes. Pero no cuenta porque murió remiseando.

En muchas casas muere alguien pero nunca nadie revive.



Lito que alquilaba en diagonal, de neumonía.



Hasta ayer a la tarde, que la madre de los Curi salió caminando por la puerta del frente a tirar la basura. Yo no me acordaba ¿Había muerto la señora? Me saludó y todo.

Hoy me asomé a la vereda a pensar porque no estaba encontrando mi celular.



Cada uno en su casa, estábamos dona Elvira, la nieta -no me acuerdo el nombre-, el vecino diabético y yo. Tomando fresco en la cuadra.

